



Québec, le 23 mars 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 11 février 2015, était déposé à l'Assemblée nationale, l'extrait d'une pétition signée par 333 signataires demandant au gouvernement d'allouer les ressources nécessaires afin de s'assurer que l'aide à la réussite scolaire soit maintenue.

Lors du dépôt des crédits de l'année financière 2014-2015, le gouvernement a démontré la priorité qu'il accorde à l'éducation. En effet, dans un contexte budgétaire difficile où les acteurs de tous les milieux doivent faire preuve de solidarité et contribuer à l'effort permettant l'atteinte de l'équilibre budgétaire gouvernemental, les crédits accordés par le gouvernement à l'éducation préscolaire et à l'enseignement primaire et secondaire ont crû de 133,0 M\$, soit 1,5 % en comparaison avec les crédits de l'année financière précédente.

Le gouvernement est optimiste quant à l'avenir des jeunes sur le marché du travail. Entre 2013 et 2017, c'est plus de 725 000 emplois qui seront disponibles au Québec dont la moitié pour les jeunes. Il est donc important de poursuivre les travaux au ministère afin d'atteindre la cible de 80% de taux de diplomation d'ici 2020.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

François Blais